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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BrbKVerf.: 
 
Nach langen Diskussionen und Auseinandersetzungen um den Bau für den Offline- Klub, einschließlich 
des Multifunktionsgebäudes, ist dieses wichtige Vorhaben endlich auf den Weg gebracht worden. Jetzt 
gibt es jedoch dadurch neue Schwierigkeiten, dass der KIS vom SC Potsdam eine Miete für das 
Multifunktionsgebäude fordert, obwohl sich der Verein finanziell am Bau beteiligt. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
Wie will der Oberbürgermeister den Konflikt um die geplante Mietbeteiligung des SC Potsdam am 
Multifunktionsgebäude auflösen? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


